



あじさいが、綺麗に色づき始める季節となりました。あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。園で飼育しているカエルたちは、よく玄関前で「くわっくわっくわっくわ」と鳴いては、雨が降る日を楽しんでいます。

子どもたちは、雨で散歩や戸外へ行けない日が続き、外でおもいっきり遊びたいとウズウズしている様子です。雨ならではの遊びを楽しみつつ、晴れた日には、太陽の光を浴び、めいっぱい体を動かし、ジメジメした空気をカラッとさせてもらいたいですね。

また、季節の変わり目で寒暖差が大きい為、体調を崩しやすくなっています。鼻水、咳、熱などの症状が目立ちます。食欲があったとしても機嫌が悪い、体調がすぐれない場合は、無理のないよう家庭保育を宜しくお願いします。

今月の予定

1(火)衣替え

16(水)誕生会

10(木)歯科健診

17(木)避難訓練

11(金)体操教室

24(木)内科健診

15(火)身体測定

25(金)お弁当会《全クラス》

遠足 …《つき組のみ》



おしらせ

先日、園の花壇、玄関ポーチに夏野菜の苗を植えました。

お忙しいとはおもいますが登降園時、是非とも野菜の生長をお子様とご覧になり、食育に繋がる会話を楽しんでもらいたいと思います。

花壇：トウモロコシ、オクラ、さつまいも(秋収穫)

玄関ポーチ：ミニトマト、きゅうり、ピーマン、なす

年々、偏食傾向の子どもたちですが、水やりや収穫などを通し苦手なものを少しでも克服できるよう、取り組んでいきます。

※収穫後は、調理して給食でいただきます♪



☆冬スモックから夏スモックへの衣替えをお願いします。

★体操教室は、つき組のみの参加になります。

☆歯科健診、内科健診を予定している日を欠席されますと、後日園の委託医への受診をお願いしています。なるべく、休まずに登園してください。

遠足について：つき組の保護者の皆様へ

現在、新型コロナウイルス感染者数が減少傾向の為、実施する予定です。行先は、和歌山市子ども科学館(プラネタリウム見学)です。保育士と子どものみのとします。しかし、状況が変わりましたら、内容の変更、または中止となる場合もございます。つきましては、後日、メール配信にてお知らせ致します。